



**DIRECCIÓN GENERAL**

**DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS**

**INFORME DE COMISIÓN**

**Por medio del presente me permito informar a usted el resumen de actividades de la comisión realizada:**

**Objetivo:**

Para asistir al Plantel CONALEP Palenque y Comitán para atender la encomienda del Director General de dar seguimiento a las mesas de trabajo con los directores de los planteles, con el propósito de realizar reuniones de trabajo con directivos de empresas y organizaciones del municipio para vincular al programa DUAL del conalep y cuadrar con la agenda directiva para la atención del Director General del Conalep Chiapas; los días del 02 al 04 de junio del año en curso.

**Resumen:**

**Lunes 2 de junio de 2025 – Plantel CONALEP Palenque**

Inicié las actividades de la comisión con el traslado al Plantel CONALEP Palenque, donde fui recibido por el equipo directivo y personal del área de vinculación. Se realizó una primera reunión para presentar los objetivos de la visita, así como para contextualizar el seguimiento de acuerdos derivados de mesas de trabajo previas.

Durante el encuentro, revisamos los avances relacionados con la implementación del Modelo DUAL, incluyendo la identificación de estudiantes con perfiles adecuados, el acercamiento inicial con empresas locales, y la documentación de convenios en curso. Se destacó el compromiso del plantel con la formación en ambientes reales de trabajo y el interés por fortalecer la relación con el sector productivo regional.

Posteriormente, sostuvimos una reunión con representantes de empresas del sector turístico, agrícola, comercial y de servicios, quienes mostraron disposición para colaborar con el CONALEP a través del modelo DUAL. Se abordaron temas clave como las competencias laborales requeridas, los beneficios de recibir aprendices en las empresas, y el papel de los tutores empresariales. Al finalizar la jornada, trabajamos en la planeación de una agenda preliminar de actividades, en la que se contempla la participación directa del Director General en una futura visita para formalizar los vínculos con las empresas interesadas. Se establecieron compromisos para mantener una comunicación constante entre el plantel y las organizaciones del sector productivo.

**Martes 3 de junio de 2025 – Plantel CONALEP Comitán**

El segundo día de la comisión se desarrolló en el Plantel CONALEP Comitán, donde inicié con una reunión de trabajo con el director del plantel y el equipo responsable de vinculación. Se realizó una revisión puntual de las acciones emprendidas para impulsar el Modelo DUAL, así como los resultados obtenidos en términos de empresas contactadas y estudiantes beneficiados.

Durante el transcurso del día, llevamos a cabo una reunión con representantes de empresas locales pertenecientes a los sectores salud, manufactura, automotriz y de servicios técnicos. Se presentó formalmente el Modelo DUAL, destacando sus beneficios para las empresas, los alumnos y la institución educativa. Se discutieron oportunidades específicas para la incorporación de estudiantes en espacios formativos reales, y se definieron posibles líneas de colaboración.

El equipo directivo del plantel compartió también experiencias previas en vinculación, lo cual permitió identificar buenas prácticas que pueden replicarse y escalarse. La participación empresarial fue proactiva y se generó un ambiente de confianza favorable para el establecimiento de futuros convenios.

**Miércoles 4 de junio de 2025 – Comitán (seguimiento y cierre)**

Durante el tercer día de actividades, se continuó el trabajo en el Plantel Comitán con una reunión operativa en la que participaron áreas académicas y administrativas. En este espacio se abordaron los requerimientos logísticos y documentales necesarios para avanzar en los procesos de vinculación, así como la alineación de las condiciones internas del plantel para asegurar el cumplimiento del Modelo DUAL.

Además, se trabajó en la elaboración y ajuste de la agenda institucional correspondiente a la próxima visita del Director General, priorizando reuniones con empresas que han manifestado interés firme en colaborar con el plantel. Se definieron responsables de cada etapa y se acordaron mecanismos de seguimiento.

**Conclusiones y/o**

se cumplió con los objetivos programados del plan de trabajo de la encomienda.

Lugar y fecha de elaboración:

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas a 09 de junio de 2025

Memorándum de Comisión:

Memorándum No. CONALEP/DG/133/2025

COMISIONADO

LIC. LUIS ALBERTO GONZALEZ ESPINOSA  
JEFE DE PROYECTO